

# PRESSEINFORMATION



Haltern am See, 21. Juni 2018

## An die örtlichen Redaktionen

Liebe Kolleginnen und Kollegen,  
wir bitten Sie, folgenden Text zu veröffentlichen:

### **Glasfaser-Verlegung sorgt für Sperrungen**

Die Verlegung der Glasfaserkabel findet aktuell innerhalb der Innenstadt von Haltern am See statt. In aller Regel werden die Kopflöcher geöffnet und dann die Kabel in den Gräben verlegt. Aus diesem Grund müssen im Stadtkern immer wieder einige Gemeindestraßen teilweise oder auch voll gesperrt werden. Folgende Vollsperrungen sind aktuell geplant und werden, soweit der Baufortschritt es zulässt, in nachstehender Reihenfolge eingerichtet: Zaunstraße: 21. und 22. Juni; Gantepoth: 25. und 26. Juni; Gaststiege: 27. und 28. Juni, Turmstraße: 29. Juni und 2. Juli.

Zusätzlich werden die Anwohner durch Postwurfsendungen und Pkw-Fahrer durch Mitteilungen an ihren Fahrzeugen informiert.